

Sommernachtsspitzen

Das große Benefizevent im Rheingau 2017

„Wir sind so frei“

Ein frecher Rückblick
Chansons • Kabarett • Songs



Ulrike Neradt

Klaus Brantzen

Jürgen Streck

Sommernachtsspitzen 2017

„Wir sind so frei“

Ulrike Neradt, Klaus Brantzen und Jürgen Streck führen uns frisch-frech-fröhlich, heiter und besinnlich zurück in die bewegten 60er.

Satirisch, ironisch, politisch, scharf und frech, musikalisch und literarisch. Texte und Songs von Hanns Dieter Hüsch, Franz Josef Degenhardt, Wolfgang Neuss, Fritz Grasshoff.

Wir begegnen dem „Nowak“, der niemand verkommen lässt und Chansons von Helen Vita, bis hin zu Simon and Garfunkel. Am Flügel fabelhaft begleitet von Jürgen Streck.



Es wird wieder ein ganz besonderer Abend, die

Sommernachtsspitzen 2017,

mit bester Unterhaltung, spritzigem Wein und kulinarischen Genüssen.

Und wenn Sie auf dem Nachhauseweg beschwingt summen: „Aber der Nowak ließ uns nicht verkommen“, haben wir alles richtig gemacht!

Kontaktadresse für Kartenanfragen:

Gutshotel Baron Knyphausen (LIONS)
Tel.: 06123 - 601930, Fax 06123- 60 19 338
eMail: hotel@baron-knyphausen.de

und über www.lions-club-rheingau.de

Andreas Goldschmidt (KIWANIS)
Tel.: 0176 - 43 61 99 97
mail: AG@Kiwanisffm.de

Termin: Freitag 14. Juli 2017

Ort: Weingut Baron Knyphausen
Erbacher Straße 26-28
Draiser Hof in Eltville-Erbach

Programm:

17:00 Uhr Welcome Einstimmung auf das Konzert im Zelt auf der Wiese mit Wein von Baron Knyphausen. Lassen Sie sich dazu mit neuen kulinarischen Schmankerln und frischen Ideen verwöhnen!

19:30 Uhr Konzert **Eintritt 20 Euro**
Kinder unter 12 Jahre Eintritt frei.

Wir danken für die freundliche Unterstützung:
dem Rheingau Musik Festival,
dem Autohaus Zeh,
der Rheingauer Volksbank
und dem Bäcker Dries.



Anfahrt:



Von der **Autobahn A66** die Ausfahrt Eltville-West / Erbach nehmen. In Richtung Erbach fahren und nach 150 m links in den Draiser Hof, zum Weingut Baron Knyphausen, Erbacher Straße 28, einbiegen.

Freitag • 14. Juli 2017

Weingut Baron Knyphausen

Eltville



LIONS - CLUB
Rheingau



KIWANIS - CLUB
Frankfurt/Main

„Wir sind so frei“

Ein frecher Rückblick



**Songs, Kabarett-Texte , Chansons, Dialoge
von Franz Josef Degenhardt, Hanns Dieter Hüsch, Wolfgang Neuss und vielen mehr!**



„We Serve“ lautet das Motto der LIONS International, der weltweit größten Service-Organisation mit über 1,4 Millionen Mitgliedern. Wir dienen und helfen Menschen in materieller und seelischer Not, knüpfen freundschaftliche Beziehungen zwischen den Völkern und bewahren Kulturgüter.

Der LIONS CLUB Rheingau wurde 1961 gegründet, er hat derzeit 38 Mitglieder und engagiert sich überregional, jedoch vorrangig regional auf vielen sozialen Gebieten:

Klasse 2000 ist ein Programm zur Gesundheitsförderung, Sucht- und Gewaltvorbeugung für Kinder in der Grundschulzeit. Seit 1997 wurde das Programm in über 200 Rheingauer Schulklassen umgesetzt.

LIONS QUEST fördert die sozialen Kompetenzen junger Menschen ab Jahrgangsstufe 5 in den weiterführenden Schulen. Die Qualifizierung der Lehrerinnen und Lehrer unterstützt der Lions Club Rheingau erfolgreich seit 1994.

Mit dem Großteil seines Anteils am Reinerlös des Konzerts unterstützt der Lions Club die Hausaufgabenbetreuung des Kinderschutzbundes Rheingau e.V..

www.lions-club-rheingau.de

Serving the Children of the World ist das gemeinsame Ziel von 600.000 Männern, Frauen und Jugendlichen in über 80 Ländern, die sich unter Kiwanis International



zusammengeschlossen haben und dies seit über 100 Jahren. Wir helfen weltweit, wo Not bei Kindern herrscht. Im aktiven Clubleben pflegen wir persönliche Kontakte. Der Frankfurter Club setzt sich seit 1963 für Kinder im Großraum Frankfurt ein. Wir unterstützen Schulen für

behinderte und benachteiligte Kinder sowie zahlreiche andere Institutionen. Wir spendeten ihnen Kleinomnibusse, Ausrüstungen von Spielplätzen, Einrichtungen von Kinderzimmern, Videogeräte, Therapiepferde und manches mehr. Viele Jahre lang haben wir behinderte Kinder mit einem Motorrad Korso durch den Taunus gefahren. Auch am weltweiten Kiwanis Projekt zur Eliminierung frühkindlicher Tetanus beteiligen wir uns. Die Mittel bringen wir auf durch Spenden, den Erlös von Benefizkonzerten und anderen Aktionen.

www.kiwanis-frankfurt-main.de